

Busca gobierno mexicano darle luz verde a la inversión

SANDRA HERNÁNDEZ | EL SOL DE TOLUCA

En el Estado de México, se evitará cualquier intento de obstrucción a la inversión y problemas de corrupción, derivado de la excesiva burocracia.

Así lo aseguró Laura González Hernández, titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), en la entidad, quien indicó que estará muy atenta para atender cualquier situación que afecte la función y desempeño de las unidades económicas que operan en territorio mexiquense.

De acuerdo con datos de

la pasada gestión estatal, a la entidad mexicana "le fue muy bien" en el tema de la atracción de inversiones, y muestra de ello es que ingresaron más de 511 mil millones de pesos en este rubro.

Por ende, la funcionaria comentó que están llevando a cabo un análisis profundo en relación a cómo está funcionando la dependencia estatal, ya que una queja muy sentida del sector empresarial va en el sentido de agilizar los trámites para la apertura y operación de las nuevas unidades económicas, así como las que ya están funcionando.



►Laura González, titular de Secretaría de Desarrollo Económico, asegura que esta administración frenará cualquier intento de obstrucción; revisan casa área de la dependencia, pero reiteran que no harán "limpias"

Delfina: puede desabasto de agua convertirse en un problema social

ORLANDO SALINAS | EL SOL DE TOLUCA

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez, dijo que el desabasto de agua puede convertirse en un problema social, por lo que pidió a la población apoyar a las autoridades para atender esta problemática realizando un buen manejo del líquido.

La tarde de ayer lunes, Gómez Álvarez, visitó algunos municipios de la zona de los volcanes como Tlamanalco donde llevó a cabo la reapertura del Centro para la Sustentabilidad Incailli Ixcahuicopa CENTLI UAM, así como Ayapanango donde realizó el corte de listón de la restauración del mural "El pasado, Presente y Futuro del Agua en la Cuenca de México".

En este último dijo que la crisis de agua se puede convertir en un problema social, por ello convocó a la población y a gobierno locales a atender la problemática de la escasez del agua.

"En pocos años tengamos una crisis que se puede convertir en un problema social por falta del agua, por eso los convoco a que nos ayuden nosotros como gobierno estén seguros que van a ser todo lo posible y lo imposible para poder atender ese problema", aseguró.

Dijo que con la participación de los ciudadanos y con el apoyo de expertos se podrá recuperar una de las cuencas milenarias de la zona de los volcanes como es la Laguna de Xico, por medio de un proyecto que está en puerta.



►El gobierno de Delfina Gómez busca garantizar el acceso equitativo del agua para los más de 17 millones de mexiquenses

Da Delfina el banderazo de rescate Lago Xico-Tláhuac

►Estas obras beneficiarán a medio millón de personas en una primera etapa, en la última instancia será alrededor de 2 millones de habitantes", dijo

ORLANDO SALINAS | EL SOL DE TOLUCA

La tarde de ayer lunes la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, dio el banderazo para la recuperación del Lago Xico-Tláhuac, el cual beneficiará a más de 2 millones de habitantes de la zona, a la que se han destinado más de 50 millones de pesos.

Durante su visita a la zona de los volcanes la gobernadora Delfina Gómez, realizó un recorrido en el Lago Xico-Tláhuac, donde dijo que la falta de aplicación de recursos ha llevado a una situación difícil no solo al Estado de México, sino a nivel nacional.

Durante su intervención dijo que la recuperación de las lagunas de Xico-Tláhuac, tendrá un proyecto hidráulico que permitirá aprovechar hasta mil 200 litros de agua por segundo para Valle de Chalco y Tláhuac.

Además de que también permitirá que se utilice en áreas de cultivo, a dicha obra se han destinado hasta ahora 50 millones de pesos.

"Estos proyectos buscarán potenciar la optimización del agua, luego de ser tratada por las plantas de última generación las aguas pasarán por zonas de chinampas, moverán los contaminantes emergentes y los microplásticos antes de llegar al lago, garantizará a las comunidades de Valle de Chalco y Tláhuac que actualmente enfrenta el estrés hídrico un suministro seguro de agua de calidad con menos riesgos de inundaciones"

"Estas obras beneficiarán a medio millón de personas en una primera etapa, en la última instancia será alrededor de 2 millones de habitantes", explicó.

Las lagunas Xico-Tláhuac es uno de los cinco lagos originales de la Cuenca de México, el cual por años estuvo olvidado.



►La tarde de ayer lunes la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, dio el banderazo para la recuperación del Lago Xico-Tláhuac, el cual beneficiará a más de 2 millones de habitantes de la zona

¡Participa!

CONSULTA INFANTIL Y JUVENIL

SEPTIEMBRE - NOVIEMBRE 2023

virtual y presencial

del 1 de septiembre al 30 de noviembre de 2023

Mexiquenses de 6 a 17 años residentes en el Estado y en el Extranjero

CAPITÁN DEMOCRACIA

CAPITANA SATURNA

IEEM Oficial

IEEM_MX

Instituto Estatal del Estado de México